



## Precio del oro a cotas importantes, señalan operadores

### Description

(Londres) El oro alcanzó hoy cotas importantes que pusieron en estado de alerta a los operadores de mercados y marcaron un hito especial en este metal precioso.

El precio del oro alcanzó los cuatro mil dólares por onza por primera vez, impulsado por una fuerte demanda de inversión en medio de una mayor incertidumbre geopolítica y económica, junto con expectativas de nuevos recortes de tasas de interés por parte de la Reserva Federal de los Estados Unidos.

Tal metal subió 51 por ciento en lo que va del año debido a importantes compras de bancos centrales, y mayor demanda de fondos cotizados en bolsa respaldados por el oro.

Otros factores anotados son un dólar más débil y un creciente interés por parte de inversores minoristas que buscan cubrirse ante el aumento de tensiones comerciales y geopolíticas. Durante el primer trimestre del año, el oro registró su mayor rendimiento trimestral desde 1986.

El oro prospera en un entorno de bajas tasas de interés e incertidumbre económica. Se considera una inversión resistente y una cobertura contra la inflación, con inversores apostando a que mantendrá su valor cuando los precios suban.

Algunos medios como la CNN de los Estados Unidos replican esta situación y se mantienen alertas ante la situación del metal.

El oro se considera una inversión resiliente y una protección contra la inflación y la incertidumbre económica.

Para el director de inversiones de Scorpion Minerals, Michael Langford, el oro alcanzará cuatro mil 300 dólares por onza en los próximos seis meses, ya que se espera que la moneda estadounidense continúe depreciándose.

Goldman Sachs elevó el lunes su pronóstico de precio para el oro en diciembre de 2026 a cuatro mil 900 por onza desde cuatro mil 300. El banco central de China agregó oro a sus reservas en septiembre por undécimo mes consecutivo, según datos del Banco Popular de China.

El Maipo/PL

### Date Created

Octubre 2025